

L'ÉCOLE SOCIALE POPULAIRE

BUT

L'École Sociale Populaire est essentiellement une œuvre d'éducation. Elle a été fondée pour répandre, dans toutes les classes de notre société, la doctrine sociale catholique, surtout en matière d'organisation professionnelle.

NÉCESSITÉ

Nous croyons que cette œuvre est nécessaire et répond à un besoin urgent.

Faute de savoir s'associer, nos cultivateurs sont loin de retirer du capital qu'ils ont en main et de leur rude labeur tous les bénéfices qu'ils devraient raisonnablement en retirer. De plus, nos campagnes se dépeuplent, encore que les statistiques du dernier recensement paraissent dire le contraire. Or on ne réussira à enrayer l'exode rural et les maux d'ordre national, moral et religieux qui en sont la suite, que par une organisation intelligente de notre classe agricole. C'est la conviction que nous voulons faire naître chez tous ceux, à commencer par les cultivateurs eux-mêmes, qui peuvent et doivent s'occuper de trouver une solution à ce problème vital.

Mais c'est surtout dans les villes que l'absence de principes sains en matière d'organisation professionnelle, se fait douloureusement sentir. Là les patrons et les ouvriers s'organisent, chacun de leur côté, et sans tenir compte des désirs formellement exprimés